

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIARELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Gobierno considera que la adjudicación del segundo modelo a Volkswagen Navarra supone una oportunidad “importante” para la economía foral

La presidenta Barkos afirma que este anuncio evidencia que Navarra es símbolo de confianza y de garantía

Jueves, 02 de junio de 2016

El vicepresidente mundial del Grupo Volkswagen, Francisco Javier García Sanz, ha comunicado a la Presidenta del Gobierno de Navarra, Uxue Barkos, que Volkswagen Navarra fabricará un segundo modelo a partir de 2018.

Este anuncio oficial se ha producido en un encuentro celebrado en el Palacio de Navarra a primera hora de esta tarde, en el que además han

participado el vicepresidente de Desarrollo Económico, Manu Ayerdi, el presidente de Volkswagen Navarra, Emilio Sáenz y el vicepresidente de Relaciones Gubernamentales e Institucionales de SEAT y del Grupo Volkswagen en España, Ramón Paredes.

La Presidenta del Gobierno de Navarra califica como “oportunidad importante para la economía foral la decisión del Grupo Volkswagen”. Barkos señala que “vivimos un momento muy ilusionante, ya que la adjudicación de este segundo modelo supone un hito fundamental no solo para la factoría de Landaben sino también para el entramado de empresas colaboradoras y proveedores, así como para toda Navarra”.

“La fabricación de este nuevo modelo se traducirá en generación de riqueza y creación de empleo de calidad, precisamente en un sector estratégico para nuestra Comunidad”, sostiene Barkos.



De izquierda a derecha, la Presidenta Barkos, el vicepresidente mundial de Volkswagen, Fco. Javier García Sanz, y el presidente de Volkswagen Navarra, Emilio Sáenz.

La Presidenta del Gobierno considera que se ha podido llegar a este punto “fruto del trabajo intenso de todas las partes”. En esa línea, agradece a la compañía alemana “el compromiso con la planta navarra, que con esta decisión afianza a Volkswagen Navarra como uno de los principales referentes del Consorcio”. Del mismo modo, valora “el esfuerzo, profesionalidad y responsabilidad demostrada por la plantilla”.

La Presidenta destaca asimismo “el papel del Gobierno de Navarra que se ha implicado en todo el proceso de manera activa” y ha agradecido “la confianza depositada por Volkswagen en el Ejecutivo foral”. “Este anuncio evidencia que Navarra es a día de hoy símbolo de confianza y de garantía”, añade Barkos.



Un momento de la reunión de responsables del Gobierno de Navarra y de la firma automovilística.